



Embajada de Guinea Ecuatorial  
en Ankara (Turquía)

**MENSAJE DE FELICITACIÓN A SU EXCELENCIA TEODORO NGUEMA OBIANG MANGUE,  
VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENCARGADO DE LA DEFENSA Y SEGURIDAD DEL ESTADO,  
VICEPRESIDENTE DEL PARTIDO Y PRESIDENTE NACIONAL DE LA FEDERACIÓN DE JÓVENES DEL  
PDGE POR SU CUMPLEAÑOS**

**EXCELENCIA:**

La celebración de su augusto natalicio nos hace recordar su presencia en la sociedad ecuatoguineana como un joven con ideas antropocentristas caracterizado por su filantropía y de arrojarse siempre de sus hermanos en todo momento. Y con la creación de la asociación Hijos de Obiang (ASHO), en la que S.E. es honoríficamente Hermano Mayor de todos, se confirma su firme anhelo de situar al joven ecuatoguineano en el escenario político de nuestro partido, como un sujeto importante merecedor de promociones a cargos políticos y de relevantes responsabilidades administrativas. Este anhelo se acelera cuando Su Excelencia asume la responsabilidad del Presidente Nacional de la Federación de Jóvenes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial (FJPDGE) con el más allá de sus deseos de convertir al joven ecuatoguineano como la referencia de la juventud africana.

Excelencia, esta vuestra labor alcanza su apogeo cuando asume la responsabilidad de Vicepresidente de la República, encargado de Defensa y Seguridad del Estado, por sus gestiones importantes en el trágico accidente del 7 de marzo 2021 (7M) ocasionado en el cuartel militar de Nkoantoma de Bata en el que gracias a sus sabias instrucciones la armada nacional pudo tomar control de esta drástica situación antes del apoyo internacional, brindando de igual forma numerosos apoyos humanitarios a la población damnificada en dicho siniestro.

Excelencia, no podemos olvidar su gran esfuerzo manifestado a su querido pueblo en calidad de presidente del comité político de lucha contra la pandemia del COVID-19 en surtir a la población de grandes lotes del material sanitario para prevenir y frenar al máximo el brote de dicha pandemia que tanto ha causado estragos en todo el mundo.

Una vez sumar recuerdos y experiencias de sus nobles realizaciones, hacemos llegar a S.E. nuestros vivos deseos de bienestar y felicidad para que en este día tan especial cumpla con satisfacción, en medio de todos nosotros, un año más de vida. Por esta razón, en nombre del personal de esta legación diplomática, la colonia ecuatoguineana en Turquía y del mío propio, unimos nuestras voces para expresar a S.E. nuestras efusivas felicitaciones a la vez que rogamos a Dios Todopoderoso protegerle entre sus manos, para que siga cumpliendo más años en continua labor de llevar los destinos históricos de la República de Guinea Ecuatorial.

Ankara, 23 de junio 2021

**POR UNA GUINEA MEJOR**



Moisés MBA NCHAMA

**EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO**